

COMMUNIQUE DE PRESSE

LA FFB CONFIRMÉE COMME PREMIÈRE ORGANISATION D'EMPLOYEURS DU BÂTIMENT

Les premiers résultats de la mesure de représentativité des organisations professionnelles (OP) publiés le 26 avril par la direction générale du Travail confirment clairement la FFB comme première organisation patronale d'employeurs du Bâtiment. Et elle, elle le prouve :

	Nombre d'entreprises	Dont avec salariés	Nombre de salariés	Audience entreprises	Audience salariés
Bâtiment jusqu'à 10 salariés					
Capeb	53 304	34 661	114 661	64,50%	49,51%
FFB	29 123	25 514	115 696	35,24%	49,96%
Fédération SCOP BTP	216	212	1 217	0,26%	0,53%
Bâtiment plus de 10 salariés					
Capeb	3 157	3 157	55 382	19,33%	9,38%
FFB	13 021	13 021	528 151	79,75%	89,47%
Fédération SCOP BTP	150	150	6 765	0,92%	1,15%

Source HCDS /ministère du Travail

La FFB représente donc 90,5 % des salariés des entreprises de plus de 10 et 50,22% des salariés des entreprises jusqu'à 10, adhérentes à des OP représentatives. La FFB est donc la seule qui dispose du droit d'opposition à l'extension d'un accord collectif dans les deux catégories. C'est une grande victoire qui permettra à la Fédération de s'opposer à toute extension d'accords contraires à l'intérêt des entreprises et des artisans.

Pour Jacques Chanut, président de la FFB : « La FFB se voit ainsi reconnue et confortée comme la première organisation patronale dans le bâtiment pour toutes les tailles d'entreprise. Forts de cette nouvelle reconnaissance, nous nous engageons dès à présent à porter encore plus haut la voix et les valeurs des chefs d'entreprise du bâtiment. »

Contact :

Anaïk CUCHEVAL - Tél. : 01 40 69 51 39 - cuchevala@national.ffbatiment.fr - [@AnaikCucheval](https://twitter.com/AnaikCucheval)

La FFB assure au quotidien la défense de 50.000 entreprises adhérentes dont 35.000 de taille artisanale. Ils réalisent les 2/3 des 124 milliards d'euros HT de la production annuelle du bâtiment et emploient les 2/3 des 1.051.000 salariés du bâtiment. La FFB a pour vocation de rassembler les entreprises de bâtiment de toutes tailles, afin de défendre efficacement les intérêts collectifs de la profession. www.ffbatiment.fr ou @FFBatiment